Comprometida Venezuela con unas elecciones transparentes



Por María Josefina Arce

Cada vez mas cerca el 20 de mayo, fecha de los comicios generales en Venezuela, crece la campaña mediática contra el gobierno del presidente Nicolás Maduro y las autoridades electorales, por eso es bueno recordar ciertos detalles que hablan de la transparencia y confianza de la mayoría de los venezolanos en su sistema electoral.

Desde el triunfo de la Revolución Bolivariana en 1999 han tenido lugar cerca de 20 procesos electorales en la nación sudamericana, en la mayoría de los cuales se han impuesto los partidarios del chavismo y en los que también se ha contado por lo general con una amplia participación de la población.

Solo el pasado año se realizaron con pocos meses de diferencia tres comicios, en los que fue clara la victoria del chavismo. El 30 de julio, el 15 de octubre y el 10 de diciembre los electores acudieron a las urnas para, en ese orden, designar a los miembros de la Asamblea Nacional Constituyente, gobernadores y autoridades municipales.

En todos los casos ha habido un apego a la ley electoral, reconocida por personalidades y observadores internacionales. Nicanor Moscoso, presidente del CEELA, Consejo de Expertos Electorales de Latinoamérica, ha reconocido la transparencia y garantías que ha ofrecido el sistema electoral

venezolano.

Durante una entrevista en el programa Al Instante, transmitido por la emisora venezolana Unión Radio, aseveró Moscoso que nunca han detectado algún indicio de fraude ni pruebas al respecto desde que ha participado como acompañante en las jornadas electorales.

La Unión de Naciones Suramericanas ha considerado al sistema electoral venezolano como uno de los más avanzados de la región y del continente, mientras que para el ex presidente norteamericano Jimmy Carter de los más de noventa países en que ha monitoreado comicios, en Venezuela se han desarrollado los mejores.

Carter ha señalado que una de las mayores ventajas del sistema venezolano es el hecho de que sea totalmente automático, lo que facilita la verificación de los resultados.

Ahora más de 2000 representantes de Asia, África, Europa, América Latina, el Caribe y Estados Unidos serán acompañantes del proceso electoral para garantizar la transparencia en los comicios presidenciales, de Consejos Legislativos y Concejos Municipales del próximo 20 de mayo.

En todo momento el gobierno bolivariano ha buscado la opinión de los venezolanos por la vía electoral y siempre ha manifestado su respeto por la decisión popular, no así la derecha que no se cansa de intentar presentar como fraudulentos los distintos procesos que han tenido lugar en el país y luego, ante la derrota, acude a la violencia.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/161778-comprometida-venezuela-con-unas-elecciones-transparentes}{transparentes}$



Radio Habana Cuba